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Más de 100 jardines en poco más de cuatro años, un hito bonaerense
El gobernador de la Provincia 
de Buenos Aires, Axel Kicillof, 
encabezó el acto de inaugu-
ración del edificio número 100 
destinado a la educación del 
nivel inicial desde diciembre 
de 2019, en el marco de la 
puesta en funcionamiento del 
Jardín de Infantes N°920 del 
Partido de la Costa.

“Este es un día muy impor-

tante porque la inauguración de 
este jardín representa un hito 
en el trabajo que comenzamos 
hace poco más de cuatro años: 
se trata del edificio escolar nú-
mero 217 y el jardín número 100 
que sumamos en la provincia”, 
expresó el mandatario. 

Al respecto, Kicillof sostuvo 
que “a partir de estas inversio-
nes del Estado, 40 mil pibes y 

pibas bonaerenses han acce-
dido a la educación del nivel 
inicial” y señaló que “este nue-
vo jardín es el resultado de un 
esfuerzo que hoy vale doble, ya 
que lo hemos logrado a pesar 
de la ausencia de un Gobierno 
nacional que ha paralizado to-
das las obras”. 

“Ante la adversidad, en la 
provincia de Buenos Aires 

le ponemos el pecho porque 
nuestro pueblo comprende 
que nuestros problemas no se 
arreglan con un voucher y cero 
obra pública, sino con mucho 
esfuerzo para seguir constru-
yendo escuelas”, añadió.

Desde el inicio de la gestión, 
la Provincia lleva inaugurados 
96 jardines de infantes y cuatro 
jardines maternales. 

Desde el inicio de la primera gestión, en 2019

“Este es el resultado del Estado que algunos quieren destruir: más y mejores oportunidades 
para los y las bonaerenses que viven en los barrios populares”, resaltó el Gobernador.

E l gobernador de la Pro-
vincia de Buenos Aires, 
Axel Kicillof, encabezó 

la inauguración de centros de 
salud y de producción de ali-
mentos en el barrio Costa Es-
peranza, en San Martín.

El evento fue junto al inten-
dente local, Fernando Moreira; 
los ministros de Gobierno, Car-
los Bianco; y de Infraestructu-
ra y Servicios Públicos, Gabriel 
Katopodis; y la directora ejecu-
tiva del Organismo Provincial 
de Integración Social y Urbana 
(OPISU), Romina Barrios.

En ese marco, el mandatario 
destacó que “aquí donde an-
tes había un descampado y un 
basural, ahora hay un Estado 

presente que realiza las obras 
que traen salud, producción 
e integración a los vecinos y 
vecinas de Costa Esperanza”. 

“Este es el resultado del 
Estado que algunos quieren 
destruir: más y mejores opor-
tunidades para los y las bo-

Kicillof encabezó la 
inauguración de un centro 
de salud en San Martín.

naerenses que viven en los 
barrios populares”, añadió.

El centro sanitario requirió 
una inversión de 307 millones 
de pesos y cuenta con consul-
torios de enfermería, odonto-
logía, obstetricia y vacunatorio 
para fortalecer la atención pri-
maria de los vecinos y vecinas 
de la zona. 

Asimismo, la construcción 
de la planta de producción de 
alimentos demandó 672 millo-
nes de pesos y posee capaci-
dad de elaboración propia y un 
circuito de distribución para el 
fraccionado de arroz, fideos y 

Kicillof inauguró centro 
de salud en San Martín

Integración en la Provincia de Buenos Aires

legumbres.
“Aquí el Estado demues-

tra que tiene la capacidad de 
cambiarles la vida a los barrios: 
este modelo de integración 
social y urbana se respalda en 
una gestión que permite cons-
truir la obra pública que se ne-
cesita, con calidad, en tiempo y 
forma”, expresó Barrios.

A su vez, resaltó: “En la pro-
vincia vamos a seguir cum-
pliendo con nuestra obligación 
de llevar adelante los proyec-
tos de infraestructura, sumar 
equipamiento y acompañar 
los procesos de integración 

307
MILLONES DE PESOS 
FUE LA INVERSIÓN 

PARA CONSTRUIR EL 
CENTRO SANITARIO.

social de nuestros vecinos y 
vecinas”.

Por su parte, Moreira apun-
tó: “En estos momentos en los 
que el Gobierno nacional ha 
dejado a la deriva a nuestros 
vecinos, en San Martín esta-
mos trabajando en conjunto 
con la Provincia para mejorar 
la calidad en los barrios”. 

“Aquí es donde se pone en 
evidencia la diferencia entre 
un Estado ausente, que para-
liza las obras, y otro que está 
presente y es indispensable 
para el desarrollo de nuestra 
ciudad”, expresó. 
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“Con estos operativos 
son más los bonae-
renses que podrán ir 
a cursar sus estudios, 
trabajar, o simplemen-
te salir de paseo en 
familia”.

Jorge D’Onofrio
Ministro de Transporte .

Las credenciales brindadas por el titular de la cartera de Transporte bonaerense, son 
otorgadas a vecinos con discapacidad, trasplantados y en lista de espera de trasplante 
para utilizar sin costos el transporte público de pasajeros.

E l ministro de Transpor-
te de la Provincia de 
Buenos Aires, Jorge 

D’Onofrio, entregó Pases Libres 
Multimodales (PLM) junto al in-
tendente de Almirante Brown, 
Mariano Cascallares, durante 
un acto realizado en el Hospi-
tal De Rehabilitación “Dr. José 
María Jorge” de Burzaco.

“Estas credenciales son el 
reconocimiento de un derecho 
que aliviana la vida de miles de 

familias”, resaltó el titular de la 
cartera bonaerense. Los PLM 
llegan a vecinos con discapa-
cidad, trasplantados y en lista 
de espera de trasplante para 
utilizar sin costos el transporte 

D’Onofrio y Cascallares junto a una de las 
335 personas beneficiadas con el PLM.

público de pasajeros.
Además, D’Onofrio destacó 

la política de ampliación de 
derechos en el transporte pú-
blico de pasajeros del gobier-
no de Axel Kicillof: “El Gober-
nador nos encomendó estar 
junto a nuestro pueblo y eso 
estamos haciendo. Con estos 
operativos son más los bo-
naerenses que van a poder ir 
a cursar sus estudios, trabajar, 
o simplemente salir de paseo 
en familia”, agregó.

D’Onofrio y Cascallares entregaron en
Almirante Brown Pases Multimodales

En el Hospital De Rehabilitación “Dr. José María Jorge” de Burzaco

Por su parte, el intenden-
te Cascallares agradeció el 
compromiso de la Provincia 
con los vecinos de su distrito: 
“Siempre es una alegría recibir 
al ministro Jorge D´Onofrio 
porque cada vez que viene 
seguimos potenciando todas 
las políticas públicas que be-
nefician a nuestras vecinas y 
vecinos en cada barrio y loca-
lidad browniana”.

En esta oportunidad se en-
tregaron 335 credenciales bajo 

E l juez de la Suprema 
Corte bonaerense Luis 
Esteban Genoud pre-

sentó su renuncia y precipitó 
una encrucijada: el tribunal 
tendrá más vacantes que in-
tegrantes y se quedará sin 
posibilidades de emitir fallos 
por falta de mayoría de ma-
gistrados titulares.

Genoud dejará el cargo a 
partir del 1 de junio próximo, 

con lo que el máximo tribunal 
provincial quedará con sólo 
tres jueces titulares, sobre 
siete posibles, imposibilitando 
así conformar una mayoría de 
cuatro votos, necesaria para 
emitir fallos.

Si no se cubre al menos uno 
de esas cuatro vacantes, la 
Suprema Corte se verá obliga-
da a recurrir a conjueces para 
poder cumplir con sus fallos. 

Con su salida ya no habrá mayoría

El juez Genoud renunció
a la Suprema Corte
Dejará el cargo el 1 de junio con lo que el 
máximo tribunal provincial quedará con sólo 
tres magistrados titulares.

la modalidad PLM Móvil, en la 
que agentes del Ministerio de 
Transporte se hicieron pre-
sentes frente los beneficiarios 
para gestionar e imprimir el 
Pase Libre en el momento. En 
total, en el distrito ya se brin-
daron 6367 PLM.

Esta tarea fue en un traba-
jo articulado con el municipio 
browniano para facilitar la 
creación o renovación del CUD 
y al mismo momento poder 
tramitar la credencial. 

L a ministra de Hábitat 
y Desarrollo Urbano de 
la Provincia de Buenos 

Aires, Silvina Batakis, enca-
bezó, junto al presidente del 
Consejo Nacional de Vivienda 
(CNV), Augusto Du Bois Goi-
tia; el vicepresidente del CNV, 
Ariel Puy Soria; y el Adminis-
trador General del Instituto de 
la Vivienda, Diego Menéndez, 
la 100º Asamblea de la CNV.

Con representantes de 21 
provincias, la agenda estu-
vo centrada en la continui-
dad de las obras y la reade-
cuación de los precios de 
las mismas en el contexto 
actual. Además, se dialogó 
sobre las herramientas ne-
cesarias para continuar con 
las construcciones que de-
penden del financiamiento 
del Ejecutivo nacional. 

100º Asamblea de la CNV

Batakis, presente en el
Consejo de la Vivienda
La ministra de Hábitat y Desarrollo Urbano se dio 
cita en la reunión donde se dialogó sobre las obras 
a desarrollar en distintos puntos del territorio.
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“Como el Yoga 
nos dio tanto, 
teníamos que 
devolverle algo al 
mundo, entonces 
pensamos en un 
festival con entra-
da libre y gratuita 
para difundirlo”.

Patrizia “La Tana”
Cofundadora de 
Exhale.

Gran acompañamiento a la propuesta 

San Fernando recibió al
Festival de Yoga “Exhale”
Se desarrolló en el Parque Náutico, donde se dieron 
cita muchos entusiastas para disfrutar de la jornada 
de reflexión.

E l Festival de Yoga 
“Exhale” regresó 
a San Fernando, 

pues en el Parque Náu-
tico se realizó una pro-
puesta de conexión y 
energía para aprender y 
disfrutar una de las dis-
ciplinas saludables más 
populares.

En la actividad estuvo 
presente el Secretario 
de Deporte local, Carlos 
Traverso, quien expresó: 
“Muy contentos por ver 
a tantas vecinas y veci-
nos y de otros distritos 
que se acercaron a un 
evento de Yoga que se 
realiza en un marco ma-
ravilloso, un espacio al 
aire libre junto al río re-
cuperado, con la política 
del Municipio para que 
todos los sanfernandi-
nos puedan usarlo”.

“Que se pueda desa-
rrollar este festival en 
espacio público es una 
política del intendente 

Juan Andreotti muy im-
portante para nosotros; 
por eso constantemen-
te se está renovando y 
cuidando”, completó el 

San Fernando montó un 
gran espacio de reflexión 
junto al río.

El intendente Zamora asistió a la 
actividad que reunió a referentes 
del rubro de más de 40 distritos 
bonaerenses.

Los profesionales
de Económicas se
reunieron en Tigre

Intercambio de experiencias

E n el Museo de 
Arte Tigre (MAT), 
el Municipio fue 

sede del 2° encuentro 
mensual de la Comisión 
Provincial de Profesio-
nales de Ciencias Eco-
nómicas en el Ámbito 
Municipal. El intendente 
Julio Zamora participó 
de la actividad en la que 
estuvieron presentes re-
ferentes de más de 40 
distritos bonaerenses. 

“Estamos muy agra-
decidos que se haya 
elegido el Municipio de 
Tigre y especialmente 
al Museo de Arte Tigre, 
nuestro ícono, para este 
encuentro tan diverso 
pero con una cuestión 
en común que son pro-
fesionales vinculados 
a lo público y a la ges-
tión en los municipios. 
Contamos con la pre-
sencia de Daniel Chilio, 
miembro del Tribunal de 
Cuentas de la Provincia 
de Buenos Aires, que 
nos permitió conocer 
de primera mano cuáles 
son las ideas y la direc-
ción a seguir en cuanto 
al control de los proce-
sos vinculados a la ad-
ministración”, afirmó el 
jefe comunal.

Y agregó: “Fue un in-
tercambio de experien-

Zamora se mostró agradecido 
por haber elegido a Tigre 
como anfitrión del evento.

cias que nos permite 
conocer errores, apren-
der de ellos y también 
conocer aciertos de 
otros municipios que 
han generado buenas 
prácticas en materia de 
gestión municipal, sobre 
todo en el área de teso-
rería de la Secretaría de 
Hacienda. Los hemos 
visto asombrados por 
este lugar, que impacta 
también a todos aque-

funcionario.
Patrizia “La Tana”, in-

fluencer y cofundado-
ra de Exhale, explicó: 
“Como el Yoga nos dio 
tanto, teníamos que de-

volverle algo al mundo, 
entonces pensamos en 
un festival con entra-
da libre y gratuita para 
difundirlo y que todos 
sepan; estamos con-
vencidos que si todos 
practicaran Yoga, habría 
menos guerras”.

“Son bienvenidos y 
bienvenidas quienes se 
acerquen, porque es un 
festival no solo de Yoga 
y de respiración, sino 
también de amor, de 
gratitud, en un día no 
solamente hermoso por 
el entorno natural, sino 
por conectarse con uno 
mismo, con la propia 
respiración, tomar con-
ciencia, y de paso ha-
cer posturas; conocer a 
profesores de renombre 
que escribieron libros 
y hace muchos años 
que practican”, conti-
nuó Patrizia, creadora 
del canal “Vida yoguini 
moderna”. 

“Queríamos 
ofrecer para este 
encuentro un lu-
gar emblemático 
para nosotros 
como es el MAT 
y tratar de que 
sea una jornada 
constructiva”.

Guillermo Gómez
Secretario de 
Hacienda.

llos que no conocían el 
MAT. Seguramente dis-
frutaran de un paseo por 
el Delta, para conocer 
también esa gran rique-
za natural que tenemos 
los tigrenses”. 



PRIMERA QUINCENA ABRIL DE 2024 | NORTE |          5

Refuerzan la seguridad en
los centros comerciales

Prevención del delito en Malvinas Argentinas 

El intendente Leonardo Nardini supervisó los 
nuevos patrullajes, con cuadrillas asignadas a los 
diferentes puntos urbanos. Trabajo articulado 
entre la Policía de la Provincia de Buenos Aires y la 
patrulla de Protección Ciudadana local.

Malvinas Argentinas sigue 
fortaleciendo su Plan Integral 
de Seguridad.

C omo parte del 
Plan Integral 
de Seguridad 

que se desarrolla en 
el municipio de Mal-
vinas Argentinas, y 
para prevenir el delito 
en los centros comer-
ciales de las locali-
dades y ciudades del 
distrito, se refuerzan 
los patrullajes en es-
tos puntos urbanos.

Se trata de efectivos 
de la Policía de la Provin-
cia de Buenos Aires y de 
la patrulla de Protección 
Ciudadana, destinados 
específicamente a rea-
lizar la recorrida preven-
tiva en las zonas comer-
ciales más transitadas 
de la comuna.

“La seguridad es un 
tema que nos preocu-
pa a todos, queremos 
hacer de Malvinas un 
lugar tranquilo para 
nuestros vecinos. Cui-
damos los diferentes 
centros comerciales 
implementando esta 

nueva modalidad de 
trabajar en conjunto 
con la Policía de la Pro-
vincia de Buenos Aires 
a través del Ministerio 
de Seguridad provincial 
con nuestra área de 
prevención ciudadana”, 
explicó el intendente 
Leonardo Nardini.

Esta medida ya se 
encuentra en marcha, y 
cuenta con efectivos de 
las fuerzas de seguridad 
de aproximación que son 

los caminantes, efectivos 
en motos y en patrullas, 
cuidando todos los ejes 
para poder actuar con 
rapidez ante algún caso 
de inseguridad o respon-
der ante algún aviso que 
precise su accionar por 
parte del monitoreo de 
cámaras que se realiza 
desde el Centro Operati-
vo Municipal (COM) don-
de también se reciben las 
alertas de los tótems de 
seguridad. 

Fortalecen el cuidado
de barrios residenciales

Mesa de trabajo con vecinos

L a secretaria de 
Gobierno, Ma-
ría Luján Salga-

do, mantuvo reunio-
nes estratégicas con 
representantes de los 
once barrios residen-
ciales de Malvinas Ar-
gentinas para reforzar 
la implementación del 
Plan Integral de Segu-
ridad comunal, cen-
trándose en medidas 
preventivas y de coordi-
nación entre las distin-
tas partes involucradas.

Una de las decisiones 
clave fue establecer un 
canal directo de comu-
nicación entre las em-
presas de seguridad de 
cada barrio y las auto-
ridades locales a través 
del Centro Operativo 
Municipal (COM) y la Di-
rección de Patrullas.

Además, se definió un 
protocolo de actuación 
que incluye recorridos 
coordinados entre las 
fuerzas de seguridad 
locales y la policía, así 

como un intercambio 
fluido de información 
para una respuesta más 
eficiente ante situacio-
nes de emergencia.

También, se delinearon 
las responsabilidades 
de la Unidad Táctica de 
Operaciones Interme-
dias (UTOI), se acordó 
una colaboración estre-
cha con Gendarmería 
Nacional y la instalación 
estratégica de cámaras 
de seguridad en áreas 
cercanas a los barrios. 
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Se trata de una inicia-
tiva impulsada por la 
comuna que acom-
paña durante un año 
a emprendedores en 
etapa de crecimiento, 
con capacitaciones y 
herramientas de ges-
tión y administración.

Cada vez más personas se suman a la propuesta que ofrece capacitaciones y 
herramientas imprescindibles para la puesta en marcha y el desarrollo de actividades 
comerciales cuentapropistas.

C ada vez más vecinos 
se suman a la “Tienda 
Municipal de Diseño” 

de San Miguel. En los últimos 
días, ingresó la 3° generación 
de cuatro emprendedoras que 
inauguraron esta nueva etapa 
de la Tienda ubicada en el Pa-
seo Algima, en Av. Balbín entre 
Peluffo y Farías.

Se trata de un programa im-
pulsado desde la comuna que 
acompaña durante un año a 

emprendedores del distrito 
que están en etapa de creci-
miento, con distintas capa-
citaciones y herramientas de 
gestión y administración.

Durante ese periodo, se 

El intendente Méndez acompañó el ingreso de la 
3° generación de emprendedoras al programa.

aprende cómo administrar 
un negocio, generar estrate-
gias de venta comunicación y 
servicio al cliente, prestación 
posventa y toma de decisio-
nes ante la emergencia, entre 
otros temas.

Además de este programa, 

La Tienda Municipal de Diseño
de San Miguel sigue creciendo

Acompañamiento a emprendimientos del distrito

la Dirección de Desarrollo 
Emprendedor de San Miguel 
también acompaña, fomen-
ta y fortalece la producción 
autogestiva local con otras 
iniciativas como la comer-
cialización mediante ferias y 
eventos, capacitaciones con 

E l intendente Mario Ishii 
recorrió el Polo Produc-
tivo donde trabajadores 

municipales fabrican nuevas 
cabinas policiales para forta-
lecer la lucha contra el delito 
en José C. Paz.

En el lugar, con mano de 
obra municipal, se están rea-
lizando postas policiales que 
serán distribuidas por los di-
ferentes barrios del distrito.

Estas postas policiales, rea-
lizadas con mano de obra lo-
cal, serán distribuidas en los 

diferentes barrios que confor-
man el territorio paceño para 
mejorar la seguridad de los 
vecinos y vecinas del partido.

“Recorrí las instalaciones del 
Polo Productivo en el que, con 
mano de obra municipal, es-
tamos realizando las cabinas 
policiales que serán distribui-
das por todo el distrito para 
brindar mayor seguridad a los 
vecinos y garantizar la tran-
quilidad de todas las familias 
paceñas”, reflejó Ishii en sus 
redes sociales. 

Con mano de obra municipal

Ishii visitó el polo productivo
que fabrica cabinas policiales
El objetivo es “brindar mayor seguridad a los 
residentes y garantizar la tranquilidad de todas 
las familias paceñas”, destacó el mandatario.

El dengue atraviesa un bro-
te histórico a nivel nacional 
y por eso el Municipio de 
José C. Paz avanza con las 
tareas de fumigación en los 
diferentes barrios que con-
forman el distrito.

“Continuamos fumigando 
con el propósito de evitar la 
propagación de las larvas 
del mosquito que transmite 
dicha enfermedad”, resal-
taron desde la comuna.

“Destacamos que tan-
to este operativo como 
todas las fumigaciones 

Se replican los operativos de
fumigación contra el dengue

municipales son gratui-
tas”, indicaron sobre las 
acciones preventivas de-
sarrolladas por las cuadri-
llas de trabajo.

Además, a modo de con-
sejo para los vecinos, se 
pide mantener los jardines 
limpios y desmalezados.

“Para evitar la aparición 
del mosquito Aedes ae-
gypti, es importante limpiar 
diariamente los recipientes 
en donde pueda acumular-
se agua, canaletas y des-
agües”, recordaron. 

En todo el territorio paceño

Se busca así prevenir la aparición del 
mosquito transmisor de la enfermedad, en 
el marco del brote histórico a nivel nacional.

diferentes metodologías en 
oficio, tecnología y empren-
dedurismo, asesoramiento 
técnico profesional, legali-
zación impositiva y todo lo 
necesario para consolidar la 
comunidad emprendedora de 
San Miguel. 
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El Centro Uni-
versitario de 
Vicente López 
cuenta con una 
selección de 26 
carreras uni-
versitarias que 
pertenecen a 4 
facultades 
de la UBA.

Formación académica gratuita

Más de 1.600 inscriptos
al CBC de Vicente López
El centro universitario ubicado en Munro recibe cada 
vez a más estudiantes, gracias a su amplia oferta 
académica, con más de 26 carreras.

E n lo que va del 
año, ya son más 
de 1600 estu-

diantes los que se ins-
cribieron para cursar 
el Ciclo Básico Común 
(CBC) de la Universi-
dad de Buenos Aires 
en el Centro Universi-
tario de Vicente López, 
ubicado en el barrio de 
Munro (Carlos Villate 
4480). 

E l  centro  recibe 
cada vez a más estu-
diantes, gracias a su 
amplia oferta acadé-
mica. Durante el últi-
mo año sumó el CBC 
de 3 nuevas carreras 
para que más alum-
nos puedan estudiar 
en el municipio. Hoy, 
cuenta con una se-
lección de 26 carre-
ras universitarias que 
pertenecen a 4 facul-
tades de la UBA.

Vale recordar que 
el CBC constituye el 

primer año de todas 
las carreras de la UBA, 
comprendiendo seis 
materias en total: dos 
correspondientes a la 

El Centro Universitario sumó 
el último año el CBC de 3 
nuevas carreras.

La premisa es que los vecinos 
puedan disfrutar de hacer natación 
y otras actividades vinculadas al 
agua, durante todo el año.

San Isidro pondrá en
valor las piletas de 
los campos de deportes

De Beccar, Boulogne y Martínez

E l Municipio de 
San Isidro rea-
lizará obras de 

remodelación en las 
piletas que funcionan 
en los Campos de De-
portes N° 1, 2 y 4, con 
el objetivo de que los 
vecinos puedan disfru-
tar de hacer natación y 
otras actividades vin-
culadas al agua, duran-
te todo el año. 

Los trabajos contem-
plan la reparación del 
sistema de calefacción 
y sala de máquinas, el 
cambio de lonas y man-
tenimiento de las piletas 
que garantizarán que los 
alumnos inicien sus cla-
ses en ambientes aptos. 

Estas obras se llevan 
adelante en los cam-
pos de deportes de las 
localidades de Beccar, 
Boulogne y Martínez. 
Allí, chicos, adolescen-
tes, adultos mayores y 
personas con discapa-
cidad asisten durante 
todo el año para hacer 
actividades gratuitas 
como natación, pileta 

A pesar de los trabajos, los 
vecinos siguen disfrutando 
de la pileta libre.

libre, colonia de verano 
y también de invierno.

A pesar de los traba-
jos, el equipo de nata-
ción continúa con sus 
entrenamientos en el 
campo 1, según los ho-

orientación elegida, 
dos específicas de la 
carrera y dos comunes 
a todas las disciplinas.

Los estudiantes tie-
nen la posibilidad de 
cursar hasta tres ma-
terias por cuatrimes-
tre, cada una de las 
cuales cuenta con dos 
evaluaciones parciales 

para medir el progreso 
académico.

Para aquellos intere-
sados en formar par-
te de esta propuesta 
educativa, toda la in-
formación necesaria se 
encuentra disponible 
en la página web oficial 
del municipio.

Visita guiada
En otro orden, el muni-
cipio ofreció recorrido 
guiado para conocer 
detalladamente Munro, 
el barrio que alberga el 
Centro Universitario de 
Vicente López.

Abierto a la comuni-
dad en general, la pro-
puesta permitió a los 
participantes visitar 
el centro comercial, la 
estación de ferrocarril, 
la plaza Alem y el em-
blemático Centro Cul-
tural Munro, entre otros 
lugares destacados de 
esa localidad. 

rarios estipulados por 
los entrenadores. Ade-
más, en ese espacio 
municipal al igual que en 
los campos 2 y 4, los ve-
cinos siguen disfrutando 
de la pileta libre.

Desde el municipio 
adelantaron que en los 
próximos días se abrirán 
las inscripciones para la 
temporada de invierno. 

Los trabajos 
contemplan la 
reparación del 
sistema de ca-
lefacción y sala 
de máquinas, 
el cambio de 
lonas y mante-
nimiento de las 
piletas.
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regiones fue Alimentos 
y bebidas no alcohóli-
cas (10,5%). Al interior 
de la división se desta-
can las subas de Car-

nes y derivados, Leche, 
productos lácteos y 
huevos, Verduras, tu-
bérculos y legumbres y 
Pan y cereales.

La inflación fue del 11% y 
subió a 287,9% interanual

El Indec publicó los datos de marzo

L a inflación fue 
del 11% en mar-
zo y acumuló 

287,9% en los últimos 
doce meses, informó 
el INDEC, en medio de 
una sostenida desace-
leración de los aumen-
tos de precios.

En el primer trimes-
tre, el índice de precios 
al consumidor acumu-
ló una variación del 
51,6%.

El costo de vida si-
gue en retroceso en el 
marco del objetivo del 
Gobierno de llevarlo a 
un dígito antes de que 
termine el primer se-
mestre del año. 

La división de mayor 
aumento en el mes fue 
Educación (52,7%), por 
los incrementos de las 
cuotas en los distintos 
niveles educativos al 
inicio del ciclo lectivo. 
Le siguieron Comuni-
cación (15,9%), por las 
subas en servicios de 
telefonía e internet, y 
Vivienda, agua, elec-
tricidad, gas y otros 

combustibles (13,3%), 
por alzas en el servicio 
de electricidad.

La división con mayor 
incidencia en todas las 

En un marco de desaceleración desde el pico de diciembre, el IPC lleva un aumento 
del 51,6% en el primer trimestre. Los alimentos estuvieron por debajo del promedio.

La inflación no da respiro y, más allá de la desaceleración, alcanzó el 287,9% interanual.

Los alimentos 
se incrementa-
ron en marzo 
un 10,5% y por 
segundo mes 
consecutivo 
quedaron por 
debajo del índi-
ce de inflación 
general.

Las dos divisiones 
que registraron las 
menores variaciones 
en marzo fueron Res-
taurantes y hoteles 
(8,3%) y Equipamien-
to y mantenimiento del 
hogar (5%).

A nivel de las ca-
tegorías, Regulados 

La canasta básica 
subió 11,9% en mar-
zo y una familia tipo 
necesitó $773.385 en 
marzo para no ser 
pobre, informó el In-
dec, que no toma en 
cuenta en su cálculo 
el valor de un alquiler 
de vivienda.

El informe oficial 
remarca que el costo 
de los productos que 
integran la Canasta 
Básica Alimentaria 
(CBA) subió 10,9% en 

Una familia necesita más de 
$773.000 para no ser pobre

el tercer mes del año, 
lo que determinó que 
esta misma familia 
requiriera ingresos por 
$358.048,65 para no 
caer en la indigencia.

La Canasta básica 
total para un adul-
to equivalente (varón 
adulto de entre 30 y 
60 años, de actividad 
moderada, que es la 
unidad de medición) 
a $ 250.286. La CBT 
subió 11,9% con res-
pecto a febrero y la 

variación interanual 
trepó a 304,4%. La 
variación acumulada 
en el primer trimestre 
de 2024 es de 56%.

Por su parte, la Ca-
nasta básica alimen-
taria para un adulto 
equivalente fue de $ 
115.873. En ese caso, 
la suba mensual fue 
de 10,9% y la inte-
ranual llegó a 308,2%. 
En el primer trimestre 
acumula un incre-
mento de 48,8%.

Canasta Básica Total

(18,1%) lideró el au-
mento seguida por 
Estacionales (11,1%), 
mientras que el IPC 
Núcleo registró un in-
cremento de 9,4%.

La lechuga, con una 
suba del 66,7% y el to-
mate redondo, con un 
alza del 56,3%, fueron 
los alimentos que más 
subieron en marzo.

En el AMBA, el índice 
de precios subió 11,5 
por ciento, por encima 
del nivel general.

La inflación se viene 
desacelerando, lue-
go de subir 25,5% en 
diciembre, 20,6% en 
enero y 13,2% en fe-
brero, de acuerdo con 
las cifras oficiales.

Algunas consultoras 
estiman que el costo 
de vida de abril podría 
ubicarse en un dígito, 
en caso de mantener-
se esta tendencia. 
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Macri remarcó que, si 
la evidencia científica 
indica que es aconse-
jable la vacunación, la 
Ciudad avanzará en 
esa línea.

El jefe de Gobierno porteño resaltó que la epidemia afectó fuertemente a su distrito 
y señaló: “Hemos tomado este tema con mucha seriedad desde el principio. No nos 
hemos metido en discusiones políticas”.

E l jefe de Gobierno porte-
ño, Jorge Macri, recono-
ció que la epidemia de 

dengue “tiene una magnitud 
inesperada en la Ciudad”.

“Es un tema que angustia 
y mucho y tiene una magni-
tud inesperada. Nunca había-
mos tenido un dengue de esta 
magnitud en la Ciudad”, sos-
tuvo el referente del PRO.

En conferencia de prensa, el 
mandatario de la Ciudad re-

marcó: “Cuando vimos que el 
pico iba creciendo, el sistema 
de Salud se preparó específi-
camente para descomprimir 
todo lo posible las guardias, ge-
nerando 18 unidades febriles”.

“Desde el comienzo de la 
epidemia, la Ciudad puso todo 

Junto a Fernán Quirós, Macri resaltó los 
esfuerzos de la Ciudad contra el dengue.

su sistema de salud para res-
ponder al brote de dengue, el 
más significativo de los últi-
mos años”, apuntó Macri.

“Hemos tomado este tema 
con mucha seriedad desde el 
principio. No nos hemos me-
tido en discusiones políticas”, 
subrayó.

El mandatario agregó: “El 
dengue va a volver y hay un 
aprendizaje que nos tiene que 
permitir trabajar todavía me-
jor cuando vuelva el mosqui-
tos, por octubre o noviembre”.

Y señaló que “es muy im-
portante el compromiso de 
los vecinos, porque mucho de 
lo que hay que hacer es puer-
tas adentro de casa”.

Vino para quedarse
Por su parte, el ministro de 

Salud porteño, Fernán Quirós, 
afirmó que el dengue “es una 
enfermedad que ha venido para 
instalarse”, por lo que indicó: 
“Todos los años vamos a te-
ner episodios de una magnitud 
significativa o menores, pero 
todos los años vamos a tener 

Jorge Macri destacó la lucha
contra el dengue en la Ciudad

La enfermedad tiene una “magnitud inesperada”, admitió

que prevenir, atender y cuidar-
nos frente a esta enfermedad”.

Asimismo, se refirió a la va-
cuna contra el dengue y señaló 
que es “segura y eficaz” para 
la población entre 4 y 60 años. 
“Lo que estamos discutiendo 
es cómo aplicar las recomen-
daciones de los expertos y la 

U na nueva campaña de 
vacunación antigripal 
comenzó en la Ciudad 

de Buenos Aires, con el fin de 
promover el fortalecimiento de 
la actividad preventiva para 
que la mayor cantidad posible 
de vecinos estén inmunizados 
de manera correcta.

La vacunación es exclusiva 
para los grupos priorizados y 
será necesario obtener pre-
viamente un turno.

Los puntos de vacunación es-
tán repartidos en toda la Ciudad, 
donde además de CeSACs y 
Hospitales se suman al operati-
vo otros espacios como el Cen-

tro Islámico y la Sede Comunal 
2 para una mejor atención. Los 
turnos se podrán obtener a tra-
vés de la web del GCBA.

La inoculación contra la gri-
pe, así como todas las vacu-
nas incluidas en el Calendario 
Nacional de Vacunación, no 
requiere orden médica con ex-
cepción de las personas que 
formen parte de los grupos con 
condiciones priorizadas.

Quienes pueden recibir la dosis 
son los menores de 3 años, mayo-
res de 65, embarazadas en todos 
los trimestres y puérperas has-
ta 10 días posparto, además de 
aquellos con factores de riesgo. 

Prevención en salud

Lanzan la nueva campaña
de vacunación antigripal
Los grupos priorizados serán los únicos en ser 
inoculados.

OPS, respecto a que es una 
vacuna que debiera usarse con 
prioridad de manera focalizada 
y segmentada, donde hay una 
circulación muy intensiva del 
virus y para los grupos de edad 
que más se enferman, como se 
hizo en Brasil o en el norte ar-
gentino”, añadió. 

MUNICIPALIDAD DE MALVINAS ARGENTINAS
LICITACIÓN PÚBLICA Nº 09/2024

DECRETO Nº 1797/2024             EXPTE: 4132-43950/2024      

LLAMASE A LICITACION PÚBLICA Nº 09/2024 
POR LA PROVISIÓN DE 5.400M3 DE TOSCA PARA 
SER UTILIZADOS EN LA REMODELACIÓN DE 15 
PLAZOLETAS 2023, SOLICITADO POR LA SECRETARIA 
GENERAL DE LA MUNICIPALIDAD DE MALVINAS 
ARGENTINAS. (EXPTE. Nº 4132-28148/2023).

FECHA DE APERTURA: 30 de abril de 2024 | HORA: 12:00 
PRESUPUESTO OFICIAL: $ 61.749.000,00
VALOR DEL PLIEGO: $ 62.000,00 

Lugar: Dirección de Compras, Av. Pte. Perón 4276, 3º piso Malvinas 
Argentinas, provincia de Buenos Aires.

Consultas: los días 17, 18 y 19 de abril de 2024, en la Dirección de 
Compras, Av. Pte. Perón 4276   3º piso Malvinas Argentinas, provincia 
de Buenos Aires, de 09:00 a 14:00 horas.

Adquisición de Pliegos: los días 22 y 23 de abril de 2024 en la Direc-
ción de Compras, Av. Pte. Perón 4276 - 3º piso, Malvinas Argentinas, 
de 09:00 a 14:00 horas. 

Recepción de Ofertas: Hasta el 30/04/2024 a las 11:00 horas (una 
hora antes de la fijada para la apertura) en la Dirección de Compras.
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Los documentos se otorgaron en el marco 
de un evento que tuvo la participación de 
la intendenta Mayra Mendoza.

L a intendenta de Quilmes, 
Mayra Mendoza, entregó 
nuevos certificados de 

habilitación comercial a dos 
locales ubicados en el centro 
de la ciudad: la hamburgue-
sería Burger Bros y el bar de 
chicos La Conejera.

“Les entregamos el Certifi-
cado de Habilitación Comercial 
a Burger Bros y a La Conejera, 
y de esta manera seguimos 
trabajando con los comercios 
de Quilmes para garantizar el 
cumplimiento de las normas, y 
a su vez fomentar la confiabili-
dad en la comunidad, la trans-
parencia e impulsar la compra 
y el desarrollo local”, destacó la 
mandataria. 

En este marco, el propietario 
de Burger Bros, Darío Tomás, 
expresó su alegría tras recibir 

el certificado de habilitación: 
“Es un reconocimiento, está 
bueno que la intendenta mu-
nicipal venga a conocer las 
marcas nuevas que se postu-
lan en el centro de Quilmes. El 
trámite fue rápido. Está muy 
bien que el Municipio apoye a 
los que apostamos por el de-
sarrollo económico local. Todo 
lo que ayude a las personas 
que viven en Quilmes es bue-
no. Tenemos precios accesi-
bles para toda la comunidad”.

Esta hamburguesería es un 
emprendimiento surgido de 
tres personas, posee tres su-
cursales, en La Plata, City Bell 
y Quilmes (en la calle Brown 
464), estableciendo un centro 
de producción y distribución 
que abastece a cada una de 
estas plazas, y aún tienen ca-

Mayra Mendoza participó de la 
entrega de documentación.

pacidad disponible para futu-
ras aperturas.

Por su parte, la dueña de La 
Conejera, Marina Aresta, con-
sideró: “Estoy muy contenta, 
fueron casi cinco años espe-
rando la habilitación. La rela-
ción con el Municipio siempre 
fue buena, siempre estuvieron 

Entregan certificados a
comercios de Quilmes

Dos locales ubicados en el centro de la ciudad

presentes para asesorarnos 
con buena comunicación y 
buena predisposición”.

Este local, ubicado también 
sobre la calle Brown, en este 
caso al 741, es un bar con jue-
gos de madera para chicos de 
hasta 6 años, y se encuentra 
funcionando desde 2019. 

L a intendenta de Quilmes, 
Mayra Mendoza, reco-
rrió una nueva edición 

del Festival de la Cerveza, en el 
marco de la celebración de San 
Patricio, que tuvo una multitudi-
naria convocatoria en el Parque 
Lineal de Don Bosco “Dr. Raúl 
Alfonsín”, ubicado en la inter-
sección de la avenida Caseros 
e Illia, con más de 60 stands de 
productores cerveceros, gastro-
nómicos y de emprendedores. 

“Esta es una fiesta colabo-
rativa y asociativa entre todos 
los productores independientes 
de cervezas de Quilmes, su-
mada la Feria Conurbana con 
emprendedoras locales, para 
poder ofrecer a nuestra comu-

nidad algún evento que nos per-
mita disfrutar en familia o entre 
amigos, en un momento donde 
una salida se hace difícil por la 
situación económica que esta-
mos viviendo. Así, le brindamos 
a nuestra comunidad estos es-
pacios que son para disfrutar”, 
señaló la mandataria.

Acompañada por el secretario 
de la Agencia de Fiscalización, 
Control Comunal y Desarrollo 
Económico local, Julián Bellido, 
entre otras autoridades muni-
cipales, la jefa comunal indicó: 
“No tenemos que perder estos 
momentos de alegría, de disfru-
te entre amigos y con la familia 
dentro del Parque Lineal Don 
Bosco”. 

En el Parque Lineal “Raúl Alfonsín”

Don Bosco fue epicentro
del Festival de la Cerveza
Se dio en el marco de la celebración de San 
Patricio y contó con la participación de un gran 
caudal de vecinos, que disfrutaron de productos 
de distintos emprendedores.



PRIMERA QUINCENA ABRIL DE 2024 | SUR |          11

“Tengo el honor 
y el orgullo de 
venir como in-
tendente de Lo-
mas en nombre 
de la comunidad 
a desearle al ‘Ta-
lita’ un muy feliz 
cumpleaños”.

Federico Otermín
Intendente.

Las nuevas 
casas están 
separadas entre 
sí por un cer-
co romboidal e 
incluyen tam-
bién patio de 
uso común y 
un espacio para 
estacionamien-
to vehicular 
individual.

Son 120 hogares en San Francisco de Asís

Avanza la construcción de
viviendas en Don Orione
Las futuras casas, de dos y tres dormitorios, 
fueron visitadas por el gobernador bonaerense 
Axel Kicillof, y el intendente de Almirante Brown, 
Mariano Cascallares.

E l gobernador de 
la Provincia de 
Buenos Aires , 

Axel Kicillof, recorrió 
junto a la ministra de 
Hábitat y Desarrollo 
Urbano bonaerense, 
Silvina Batakis, y al in-
tendente de Almirante 
Brown, Mariano Cas-
callares, el avance de 
un nuevo barrio de 120 
viviendas que se cons-
truye en Don Orione, 
en la localidad de San 
Francisco de Asís.

La visita se llevó ade-
lante en el predio situa-
do en las manzanas 117 
A y 117 B, entre las ca-
lles Río Pilcomayo, Río 
Tupungato, Río Galle-
gos y Río Atuel, donde 
se están construyendo 
los hogares de dos y 
tres dormitorios, estilo 
dúplex.

Las nuevas casas es-

tán separadas entre sí 
por un cerco romboi-
dal e incluyen también 
patio de uso común y 

Kicillof y Cascallares en la 
recorrida por las viviendas.

Se desarrolló el evento con la 
presencia del intendente de Lomas 
de Zamora, Federico Otermín, que 
ponderó la labor de la institución.

El centro “Talita Kum”
cumplió 29 años de
servicio en Llavallol

Integración y asistencia

E l intendente de 
Lomas de Za-
mora, Federico 

Otermín, participó de los 
festejos por el 29 ani-
versario de Talita Kum, 
el Centro de asistencia 
e integración de perso-
nas con discapacidad, 
ubicado en Llavallol.

“Tengo el honor y el 
orgullo de venir como 
intendente de Lomas 
en nombre de la co-
munidad a desearle 
al ‘Talita’ un muy feliz 
cumpleaños y decirles 
que son un orgullo para 
Lomas de Zamora”, ex-
presó el primer manda-
tario durante el acto de 
celebración.

“Queremos que el Mu-
nicipio sea el Gobierno 
de la Comunidad y en el 
Gobierno de la Comuni-
dad es absolutamente 
fundamental la partici-
pación de instituciones 
como ésta que ayu-
dan a que las personas 
puedan tener una vida 
mejor”, enfatizó el jefe 
comunal, quien entregó 
una placa de reconoci-
miento, la primera de su 

Otermín en la celebración 
de la institución lomense.

gestión, a los respon-
sables de la institución 
por el trabajo que llevan 
adelante.

Talita Kum fue fun-
dada en abril de 1995 
como Centro de rehabi-

un espacio para esta-
cionamiento vehicular 
individual.

Allí se supervisaron el 
avance de los trabajos 
que se impulsan desde 
el Gobierno Provincial 
articulando con el Mu-
nicipio y que además 

de los inmuebles in-
cluyen la nueva red de 
agua potable, cloacas, 
desagües pluviales, ilu-
minación, servicio de 
gas y trabajos de par-
quizado en el espacio 
público.

“Es una alegría reci-
bir a Axel para recorrer 
este importante nuevo 
complejo de viviendas 
en Don Orione con el 
objetivo de seguir po-
tenciando la urbani-
zación en esta querida 
localidad que es San 
Francisco de Asís”, des-
tacó el jefe comunal.

Las obras incluyen 
también la construcción 
de otras 68 viviendas 
en las manzanas 105A 
y 106B, ubicadas en un 
predio entre las calles 
Carcarañá, Colorado, 
Futaleufú y la avenida 
Eva Perón. 

litación para niños y jó-
venes con discapacida-
des neuromotoras y un 
año más tarde comenzó 
a funcionar también el 
Taller Protegido de Pro-
ducción de Panificados 
como alternativa labo-
ral para jóvenes y adul-
tos con diversas disca-
pacidades. 
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La ciudad cumplió 172 años y se desarrolló una celebración con la participación de un 
gran caudal de vecinos, que disfrutaron de un extenso recital.

A vellaneda cum-
plió 172 años y 
se realizó una 

extensa celebración 
que tuvo como epicen-
tro el Centro Munici-
pal del Arte, donde se 
brindaron distinciones 
a distintos vecinos, y 
el Parque La Estación, 
que fue el escenario de 
un mutitudinario recital 
que contó con un gran 
caudal de público.

Quien se dio cita en el 
evento fue el intenden-
te Jorge Ferraresi, junto 
a la jefa de Gabinete, 
Magdalena Sierra, pues 
encabezaron la primera 
jornada de festejos con 
el reconocimiento a per-
sonas de vital importan-
cia para el distrito a lo 
largo de su trayectoria.

En ese sentido, en 
compañía del presiden-
te del Concejo Delibe-
rante local, Hugo Ba-

rrueco, las autoridades 
destacaron a referen-
tes de derechos huma-
nos, justicia, seguridad 
ciudadana, economía 
popular, salud, disca-
pacidad, migrantes, ju-

Avellaneda celebró un 
nuevo aniversario.

bilados, educadores, a 
quienes trabajan por el 
deporte y los clubes, la 
producción y el trabajo, 
la igualdad de género, 
el ambiente y la cultura, 
entre otros ítems.

Miles de personas festejaron
el aniversario de Avellaneda

El Parque La Estación fue el escenario principal

“El reconocimiento 
tiene que ver con esto 
de cómo fuimos reor-
denando y poniendo 
en valor las cosas que 
fueron pasando”, señaló 
el jefe comunal ante un 
auditorio colmado. “A 
todos, gracias por es-
tar”, insistió el dirigen-

S e entregaron 
6 2  t a b l e t a s 
electrónicas a 

chicos de la Escue-
la Primaria Municipal 
Bilingüe N° 1 de Villa 
Jardín, en Lanús, ade-
más de dos compu-
tadoras de escritorio, 
dos proyectores y dos 
pantallas gigantes que 
serán utilizados por el 
establecimiento, con el 
objetivo de mejorar las 
condiciones de apren-

dizaje en el vigente ci-
clo lectivo.

“En el marco de las 
tareas que ya venimos 
realizando para garan-
tizar el derecho a la 
educación, aportamos 
estos materiales que 
permitirán a los alum-
nos incorporar nuevas 
tecnologías y aprender 
de manera remota”, 
afirmó el intendente 
Julián Álvarez.

Esta importante 

Más de 60 dispositivos  tecnológicos

Entregaron tablets a alumnos
de una escuela de Villa Jardín
Los elementos fueron brindados para los niños de 
la Primaria Bilingüe N°1, junto a otros materiales 
como computadoras de escritorio, proyectores y 
pantallas gigantes.

te, y agregó: “Seguimos 
codo a codo constru-
yendo la ciudad”.

Al día siguiente, fue 
el turno de los shows 
en vivo y gratuitos en 
el Parque La Estación, 
donde también se de-
sarrolló la Feria de em-
prendedores y un Paseo 

iniciativa se realiza 
luego de otras tareas 
llevadas a cabo ante-
riormente en relación 
al esquema escolar, 
como la entrega de 
mochilas y uniformes  
a los estudiantes, y 
pintorcitos al perso-
nal docente y auxi-
liar para el inicio de la 
grilla en 2024, además 
de un gran caudal de 
libros sobre distintas 
temáticas. 

La primera 
jornada de la 
celebración 
reconocieron 
a vecinos re-
levantes de la 
zona, y al día 
siguiente se 
desarrolló el 
recital multitu-
dinario.

E l  Municipio de 
Lanús real izó 
operativos de 

fumigación por los di-
ferentes barrios de la 
comuna, con el objetivo 
de prevenir la propaga-
ción de vectores trans-
misores de enferme-
dades del dengue, zika 
y fiebre chikungunya 
(Aedes Aegypti).

Las tareas se vienen 
realizando en las dife-
rentes localidades tales 
como Remedios de Es-
calada, Monte Chingolo, 
Lanús Este, Gerli, Villa 
Caraza, Lanús Oeste y 
Valentín Alsina.

“Continuamos con las 

tareas de fumigación e 
higiene en todos los es-
pacios verdes, avenidas 
y barrios de Lanús  para 
mitigar la propagación 
del mosquito Aedes ae-
gypti”, expresó el inten-
dente Julián Álvarez en 
sus redes sociales.

A modo de consejo 
para los vecinos, aña-
dió: “Hay que recordar 
mantener los jardines 
limpios y desmale-
zados. Para evitar su 
aparición, es impor-
tante limpiar diaria-
mente los recipientes 
en donde pueda acu-
mularse agua, canale-
tas y desagües”. 

Prevención de mosquitos

La comuna fumigó
en barrios de Lanús

gastronómico para los 
visitantes.  

Así la situación, casi 
30 mil personas disfru-
taron a lo largo de todo 
el domingo con las pre-
sentaciones de Alta 
Gama Cumbia y DJ AY-
SE music. Y para el cierre, 
el recital de Mario Luis. 
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“En este mo-
mento difícil es-
taré presente en 
todos los ámbitos 
correspondien-
tes para defender 
las fuentes de 
trabajo de nues-
tros vecinos”.

Fernando Gray
Intendente.

Dijo Fernando Gray, en el 111° aniversario de Esteban Echeverría

“Hay que proyectarse 
como un municipio de 
trabajo y producción”
El intendente encabezó los festejos, en el marco 
de un acto que contó con diferentes autoridades 
locales y un masivo acompañamiento de 
habitantes del partido.

E l intendente de 
Esteban Eche-
verría, Fernando 

Gray, encabezó el acto 
en conmemoración 
del 111° aniversario 
del distrito, donde fue 
acompañado por veci-
nos, autoridades loca-
les y representantes de 
entidades de la región.

“Ese coraje y esa 
fuerza que tenían nues-
tros fundadores, hoy 
los llevamos adelante 
junto con vecinas, ve-
cinos e instituciones 
de Esteban Echeverría. 
Queremos agradecer a 
todas y todos por el es-
fuerzo y el apoyo para 
que nuestro distrito 
siga creciendo”, seña-
ló el mandatario, sin, 
en tanto, expresar, que 
“es un año de muchos 
desafíos para el Muni-
cipio, la Provincia y la 
Nación”, en referencia a 

la situación económica 
que se atraviesa.

“En este momento 
difícil estaré presente 

Fernando Gray encabezó los 
festejos en Esteban Echeverría.

Se trata de la pavimentación en 
el barrio Chacras, en esa zona de 
Ezeiza, para mejorar la conectividad 
y beneficiar a centenares de frentistas.

Avanzan las labores
de hormigón sobre
las calles de Canning

Obras sobre la calle Champagnat

E l intendente Gas-
tón Granados re-
corrió las obras 

en la calle Champag-
nat, en Canning, donde 
se busca mejorar la co-
nectividad en distintos 
puntos de esa región de 
Ezeiza.

“Avanzamos con la 
pavimentación con hor-
migón de la calle Cham-
pagnat, en el barrio 
Chacras de Canning”, 
destacó el jefe comunal 
en sus redes sociales.

El mandatario indi-
có que se trata de “una 
obra importante, finan-
ciada con fondos pro-
pios, que nos permite 
seguir con el desarrollo 
de la zona”.

Este tipo de labores 
se extienden en diferen-
tes espacios del distrito 
y pretende consolidar 
una mejoría en los cir-
cuitos utilizados por los 
vecinos en su vida dia-
ria, algo elemental tanto 
en el plano laboral, con 
la utilización de los vehí-
culos para acceder rápi-
damente a los trabajos, 
como también a los blo-
ques de esparcimiento y 

Extienden los trabajos 
en Canning.

recreación.
En ese sentido, el di-

rigente valoró la impor-
tancia de este tipo de 
proyectos, en medio de 
una crisis con la obra 
pública dada la falta 

en todos los ámbitos 
correspondientes para 
defender las fuentes 
de trabajo de nuestras 
vecinas y nuestros ve-
cinos, de las argentinas 

y los argentinos. Este 
intendente no va a mi-
rar para otro lado”, sen-
tenció el jefe comunal.

“Nuestro sueño es 
que este distrito que 
fue forjado por hombres 
y mujeres de traba-
jo siga proyectándose 
como un municipio de 
trabajo y producción. 
En Esteban Echeverría 
tenemos los centros de 
distribución y logística 
más importantes de 
la provincia de Bue-
nos Aires y queremos 
acompañar ese creci-
miento para que se si-
gan desarrollando nue-
vos puestos de trabajo”, 
afirmó el dirigente.

Durante el evento 
Gray realizó el tradicio-
nal izamiento de la Ban-
dera en la plaza Mitre de 
Monte Grande y se en-
tonó Aurora, la Canción 
a la Bandera. 

de financiamiento para 
distintos esquemas a 
partir de la baja pre-
supuestaria prevista a 
nivel nacional bajo la 
órbita del presidente 
Javier Milei.

Por eso, Granados re-
saltó, como sucede en 
otros territorios con pa-
noramas similares, el fi-
nanciamiento municipal 
para lograr el objetivo. 

“Es una obra im-
portante, finan-
ciada con fondos 
propios, que nos 
permite seguir 
con el desarrollo 
de la zona”.

Gastón Granados
Intendente de Ezeiza.
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Se extiende hasta el 25 de este mes

Para combatir la inflación,
llegó “Precios moronenses”
Se trata de una canasta básica con 17 productos a 
un valor de 14.900 pesos y distribuidos en distintos 
comercios del distrito.

E l Municipio lan-
zó el programa 
Precios moro-

nenses, una canasta 
básica que contiene 
17 productos a un valor 
de 14.900 pesos para 
que puedan aprove-
char los vecinos del 
distrito, con el objetivo 
de combatir la eleva-
da inflación que azota 
a todo el país.

El esquema se en-
contrará a disposi-
ción en los comercios 
adheridos hasta el 25 
de abril, algo valorado 
por el intendente Lu-
cas Ghi, quien indicó: 
“Esto fue posible gra-
cias al compromiso y 
a la generosidad de 
emprendedores, co-
merciantes y autoser-
vicios de Morón”.

¿Cuáles son los es-
pacios añadidos a la 
nómina? Hasta el mo-
mento, aparecen Su-
permercado El Eco-

Los vecinos de Morón podrán aprovechar 
esta canasta básica a precios módicos.

El Municipio recorre los barrios para 
indicar a los vecinos cómo prevenir la 
enfermedad, que afecta fuertemente 
a los habitantes de todo el país.

Más operativos
contra el dengue
en Ituzaingó

Trabajo de concientización

E l  Municipio de 
Ituzaingó avanza 
con operativos de 

concientización contra 
el dengue, en el marco 
de una epidemia de la 
enfermedad que azota 
a todo el país.

La última recorrida 
tuvo lugar en el Barrio 
San Alberto, donde los 
trabajadores munici-
pales asistieron a los 
vecinos, brindándoles 
información sobre las 
medidas de cuidado 
frente al mosquito Ae-
des Aegypti. 

“Continuamos refor-
zando acciones para 
prevenir el dengue en 
Ituzaingó. Casa por 
casa concientizamos a 
los vecinos y vecinas, 
realizamos trabajos de 
corte de pasto, limpieza 
y fumigación en espa-
cios públicos”, desta-
có el intendente Pablo 
Descalzo. 

Tras participar del 

Ituzaingó avanza con 
operativos para concientizar 
sobre el dengue.

operativo, Descalzo va-
loró que “es necesario 
que en comunidad, nos 
comprometamos con 
los cuidados para poder 
combatir al mosquito”. 

nómico,  Monseñor 
Añeiros 3.048 (Morón); 
Supermercado Denisi, 
Leandro N. Alem 2.387 
(Castelar); Supermer-
cado Las Palmas, Int. 

Agüero 1.278 (Morón). 
También figuran Su-

permercado Zeta, que 
cuenta con varias su-
cursales: Av. Rivadavia 
20.022, Gobernador 
Inocencio Arias 2.470, 
Libertador 702 y Lean-
dro N. Alem 1.718, todas 
en Castelar; Almirante 
Brown 620, Morón.

Esta canasta econó-
mica está compuesta 
por los siguientes pro-
ductos: azúcar, yerba, 
puré de tomates, atún 
desmenuzado, aceite, 
leche larga vida, cacao 
y fideos largos. 

Otros artículos in-
cluidos son galletitas 
crackers, mermelada, 
flan, gelatina, jugo en 
polvo, arroz largo fino, 
lavandina, detergente 
y limpiador de pisos. 

De los procedimientos 
participan integrantes 
del equipo de la Secre-
taría de Salud, Servicios 
Públicos, Defensa Civil 
y los agentes de acción 
sanitaria del gobierno 
bonaerense. 

“Es necesario 
que en comuni-
dad, nos com-
prometamos con 
los cuidados para 
poder combatir 
al mosquito”.

Pablo Descalzo
Intendente.

La canasta está 
compuesta 
por productos 
como azúcar, 
yerba, puré de 
tomates, atún 
desmenuzado, 
aceite, leche lar-
ga vida, cacao 
y fideos largos, 
entre otros. 
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90 %
DE EJECUCIÓN TOTAL SOBRE 

18 MIL METROS DE RED 
DOMICILIARIA, 2.328 METROS 
DE REDES PRIMARIAS Y 1.880 

DE NUEVAS CONEXIONES 
DOMICILIARIAS.

Esta iniciativa beneficiará principalmente a vecinos del centro de esa localidad, así como 
a habitantes de Lomas Verdes, Los Paraísos, y Barrio 202.

E l Municipio de More-
no, junto a la empresa 
Agua y Saneamientos 

Argentinos (AySA) y la Di-
rección Provincial de Agua y 
Cloacas (DIPAC), lleva ade-
lante la obra de ampliación 
de redes cloacales en la calle 
Timoteo Gordillo, en la loca-
lidad de Trujui.

Dicha obra es el avance de 
la red primaria cloacal ha-
cia la futura vinculación con 
la red troncal existente, que 
actualmente corre por la calle 
Virgen de Luján y que deriva-
rá en la Planta de Tratamiento 
Cloacal “Las Catonas”.

Este trabajo realizado por el 

Gobierno local se encuentra 
al 90 por ciento de su ejecu-
ción total. Contempla 18 mil 
metros de red domiciliaria, 
2.328 metros de redes prima-
rias vinculantes al depurador 
cloacal, y 1.880 nuevas cone-

La red derivará los deshechos 
a la Planta de Tratamiento 
Cloacal “Las Catonas”.

xiones domiciliarias.
Este proyecto en desarrollo 

beneficiará principalmente a 
las vecinas y vecinos que re-
siden en el Centro de Trujui, 
Lomas Verdes, Los Paraísos, 

Continúan las obras de
redes cloacales en Trujui

Se trata del avance de la estructura primaria hacia la futura vinculación con la troncal existente

y Barrio 202.
De esta manera, el Munici-

pio trabaja para mejorar día a 
día las condiciones de vida de 
cada uno de las y los vecinos 
de Moreno. 
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Los vehículos se agregan a las tareas de prevención del plan de seguridad local. Cuentan 
con tecnología integrada al sistema del Centro de Monitoreo Municipal. Diez de ellos 
serán destinados a la sede local de la UTOI.

E l gobernador de la pro-
vincia de Buenos Aires, 
Axel Kicillof; el ministro 

de Seguridad, Javier Alonso; y el 
intendente Fernando Espinoza, 
encabezaron el acto de puesta 
en funcionamiento de 40 nue-
vos móviles para fortalecer las 

tareas de patrullaje en el muni-
cipio de La Matanza.

En el Polideportivo “Alberto 
Balestrini”, el mandatario bonae-

El Polideportivo “Alberto Balestrini” fue 
testigo del arribo de los nuevos patrulleros.

Kicillof y Espinoza sumaron 40
nuevos patrulleros a La Matanza

Para reforzar la lucha contra el delito en el distrito

rense destacó: “Reequipamos a 
una fuerza policial que encontra-
mos absolutamente diezmada, 
sin herramientas ni patrulleros 
para prevenir el delito”.

Los vehículos, que se suman a 
las tareas de prevención del plan 
de seguridad local, cuentan con 
tecnología integrada al sistema 

del Centro de Monitoreo Munici-
pal. Además, diez de ellos serán 
destinados a la sede local de la 
Unidad Táctica de Operaciones 
Inmediatas (UTOI).

Al respecto, Espinoza señaló: 
“En materia de seguridad pode-
mos decir con orgullo que en los 
últimos años La Matanza duplicó 

Los móviles se incor-
poran a un programa 
de seguridad local 
que ya posibilitó la 
incorporación de 390 
vehículos, que per-
miten patrullar 200 
zonas, y la creación 
de seis nuevas depen-
dencias policiales.

la cantidad de efectivos y patru-
lleros. Multiplicamos la cantidad 
de cámaras y alarmas vecinales 
para cuidar a nuestros vecinos 
y vecinas. Vamos a seguir invir-
tiendo y trabajando junto al Go-
bierno provincial  porque para 
nosotros la seguridad es una 
prioridad”. 

E l barrio Altos de Podes-
tá alcanzó la firma de 
1400 convenios de vi-

vienda, último paso en el pro-
ceso de regularización antes 
de la obtención de la escritura 
en Tres de Febrero.

“Nos genera una gran sa-
tisfacción y una enorme res-
ponsabilidad poder brindarles 
a las familias un hogar digno 
para vivir”, destacó el inten-
dente Diego Valenzuela.

Y finalizó: “Tenemos la firme 
decisión de que todos nues-
tros vecinos puedan plasmar 
en un documento legal el sue-
ño de tantos años”.

Los beneficiarios que fir-
maron el acuerdo ya pasaron 
todo el proceso de la presen-
tación de la documentación, 
se publicaron los edictos co-
rrespondientes y se encuen-
tran como titulares defini-
tivos del inmueble. Además, 
abonaron en tiempo y forma 
el plan de pagos que disponía 
la ordenanza.

Todos aquellos que requie-
ran la ayuda del área de Vi-
vienda y Regularización Do-
minial, pueden acercarse a la 
Sede Municipal de Caseros 
(Juan Bautista Alberdi 4840) 
de lunes a viernes de 9 a 14. 

Regularización dominial

Convenios de viviendas para 
vecinos de Altos de Podestá
En total se rubricaron 1400 documentos para 
que los habitantes de esa zona de Tres de Febrero 
puedan obtener la escritura de sus casas.

Se entregaron 17 mil kits en 
todas las escuelas primarias 
y establecimientos de en-
señanza especial de Tres de 
Febrero, en el marco del inicio 
del ciclo lectivo 2024.

“Empezó un nuevo año edu-
cativo para los más chicos y 
seguimos presentes acompa-
ñando a las familias dándo-
les el acceso a los elementos 
necesarios”, aseguró el inten-
dente Diego Valenzuela.

Los combos fueron brin-
dados a los docentes para 
que puedan ser utilizados 

Entrega de kits escolares

por los estudiantes de ma-
nera ordenada.

¿Qué contiene el kit? Dos 
bolígrafos, dos lápices negros, 
una goma de borrar, una caja 
de lápices de colores (12), un 
sacapuntas de plástico, un 
tubo de adhesivo sintético, un 
cuaderno, un mapa planisferio 
político N°3, un mapa Améri-
ca político N°3, un mapa Ar-
gentina político N°3, un mapa 
Argentina físico-político N°3, 
un mapa del partido de Tres 
de Febrero político N°3, y un 
juego de geometría.

Acompañamiento


